



こんな仕事もある！

3月14日に総合の時間を使い、6年生に向けて Art Eriy's (アートエリーズ) の近江絵理さんに「絵を描く仕事」について、キャリア教育の授業をして頂きました。

小学6年生の時にまんが家になることを目標にした絵理さんが、イラストレーターとして仕事をするようになるまでを、たくさん作品を見せながら話していただきました。



絵を描くことが仕事となりたつように、お姉さんの幸恵さんが会社を作ったことや、観光に関する宮古の資源が足りないことに気がついたことなど、今、仕事として絵を描くことが成り立つ背景も聞くことができました。

6年生に向けて、「まだしたいことが決まっていないうら、選択肢がたくさんあることにわくわくして!」、「将来の夢があるなら、目標に向かってコツコツ勉強しよう」、「途中で夢がかなわなくても、それまでのがんばりは自分のもの」、「あの時がんばったから、今の自分がここにいる」など、心に残るメッセージを送っていただきました。

6年生から感謝をこめて

日頃からお世話になっている地域の皆様に感謝の気持ちをお伝えする場として、6年生が「感謝のつどい」を開いておりますが、今年度も残念ながら感染症対策のため開催できませんでした。

「感謝のつどい」のかわりに、6年生が感謝の気持ちを込めて作った四つ葉のクローバーのチャームやお手紙を、ボランティア活動に参加して下さった地域の皆様にお届けする準備をしました。タブレットを見ながら、いろいろな色の水引を四つ葉のかたちに結んでいく様子に、学びのかたちが進化していることが感じられました。



雑巾のご寄付に感謝

今年も山口老人クラブの皆様から手縫いの雑巾のご寄付をいただきました。コロナが心配で出歩けない間にご自宅で縫った雑巾を、たくさん持ってきていただきました。感染症対策で実施できずにいた校庭の草取りも、次の運動会前にはできることを楽しみにしていると、お話しされました。行事が中止や縮小となり、地域の方に学校の様子を見ていただく機会が減っているのは残念ですが、こうして学校を気にかけていただき、感謝いたします。

いよいよはじまる 学校運営協議会

宮古市では中学校区ごとに学校運営協議会を置くことになりました。山口小学校は第一中学区の学校運営協議会に所属します。これまでPTA 交流会はありましたが、第一中、宮古小、山口小の地域と学校、保護者の3者が対等な立場で議論する場は初めてです。「どんな大人になってほしいのか」を共通の課題として、地域とのつながりや学校が持つ特色を生かした教育実践など、実行できる活動をとともに目指します。1年目はお互いの学校や地域についての理解を深めることが大切です。「熟議」を通して、よりよい学校・地域をつくるための準備をすすめます。

【問い合わせ先】

山口小学校地域学校協働本部

電話 62-2723

地域コーディネーター 佐々木良恵